

年長組 デイ・キャンプ ～山荘「四季」～



ある日、年長組のお部屋に不思議な太陽のマークがあり、その次の日も太陽のマークが見つかりました。しばらくしてさんちゃんから手紙が届き、太陽のマークがさんちゃんからのものだったことが分かりました。その後、手紙をやりとりしていき、「みんなと一緒に遊びたいな」というさんちゃんに会いに行くことになりました。

11月17日（土）、前日まで天候が心配されていましたが、当日は秋晴れに恵まれ、山荘「四季」に出掛けることができました。山荘に着くと、色とりどりの綺麗な景色に子どもたちも思わず歓声をあげていました。

指導員の福原順子さんとさんちゃんが出迎えてくれました！



ずっと会いたかったさんちゃんに会えて、お話をした子どもたちからはたくさんの笑顔が見られました。その後は、遊ぶ時のお約束のお話を聞き、クラスごとに山の中を散策したり、手作りのアスレチックで遊んだり、楽しい時間を過ごしました。また、さんちゃんからもらった透明の入れ物に、みんなでたくさんの秋を見つけて集めることができました。



手作りのアスレチック！！
たくさん遊びました♪



きれいな葉っぱもたくさん
見つけました！



魔女のお家もあったよ！



たくさん遊んだ後は、先生たちが薪で火を焚いて作った、あたたかい野菜たっぷりの豚汁と羽釜で炊いたご飯を自分たちでおにぎりにしていただきました。素敵な景色を見ながらみんなで食べるご飯に子どもたちは「おいしい～！」と言ってたくさんおかわりをしていました。普段あまり食べない子どもも、きれいに食べることができました。

先生たち美味しいご飯をありがとう！



みんなで食べたご飯美味しかったね♪



ご飯の後は、順子さんからの楽しみの人形劇「おっばい山」のお話を見ました。楽しいお話に子どもたちは夢中で、たくさん笑いながら見ていました。

秋の自然をたくさん感じたり、みんなで美味しいご飯を食べたり、会いたかったさんちゃんにも会うことができました。「また、遊ぼうね!」と約束もして、思い出に残る大満足のデイ・キャンプとなりました。



順子さんからの楽しみの人形劇♪



さんちゃんから綿あめの
プレゼント♪

みんなで楽しい思い出が
たくさんできました！！



【つき組】



【ほし組】



【なぎさ組】